



209 m²

Réf. 1762 JD

Prix NC

Vallauris

Maison à louer (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Vallauris, belle villa moderne d'environ 209 m² de 4 chambres et 3 salles de bains avec grand jardin et piscine - exposée Est-Sud-Ouest. Entrée principale accessible par escalier ouvrant sur un grand living, salle à manger avec cuisine américaine toute équipée qui se prolonge par une terrasse ombragée qui fait face à la piscine. Living avec 2 canapés de 6 places et TV - Internet Grande table à diner pour 6 Cuisine équipée (plaque de cuisson, Nespresso, four, bac de cuisson à vapeur, frigo américain, micro-onde). Chambre n°1 au RDC : Lit 160 – grande armoire – parquet – fenêtre ...

On the heights of Vallauris, beautiful modern villa of about 209sqm with 4 bedrooms and 3 bathrooms with large garden and swimming pool - facing East-South. Main entrance accessible by staircase opening onto a large living room, dining room with fully equipped American kitchen which extends onto a shaded terrace facing the pool. Living room with 2 sofas for 6 people and TV - Internet Large dining table for 6 Fully equipped kitchen (hob, Nespresso, oven, steam cooker, American fridge, microwave) Bedroom n°1 on the ground floor : Bed 160 - large wardrobe - parquet floor - North window Bedroom n°2 on ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

